

Communiqué de presse



A brand of
BASF – We create chemistry

La France championne d'Europe dans la catégorie « peinture automobile »

Glasurit : La France réalise un doublé historique lors des compétitions européennes des métiers.



XX.09.2023
Glasurit Automotive Refinish
BASF FRANCE
Patricia Brisset
Tel. : 03 44 77 77 76
E-mail : patricia.brisset@basf.com
www.glasurit.com

Glasurit sur les réseaux sociaux :
Facebook : <https://www.facebook.com/GlasuritFrance/>
Twitter : <https://twitter.com/Glasurit.com>
LinkedIn : <https://www.linkedin.com/showcase/glasurit/>

La 46^e édition de la compétition européenne EuroSkills s'est tenue à Gdansk en Pologne du 5 au 9 septembre dernier. Elle a accueilli pour la première fois la catégorie « peinture automobile » où les huit meilleurs compétiteurs d'Europe se sont affrontés pendant trois jours intensifs, chacun devant accomplir des tâches spécifiques réparties en 6 modules.

« Nous étions très fiers de poursuivre notre engagement auprès des WorldSkills. Pour cette première au niveau européen, nous ne pouvions espérer meilleur podium », a déclaré Olivier Marion, Marketing EMEA – BASF Coatings France. « Cette compétition salue les performances et l'engagement des finalistes et surtout des gagnants, qui représentent une génération exceptionnelle de jeunes peintres pour le secteur. »

La première participation pour la catégorie « peinture automobile »

Cette 46^{ème} édition marque la première participation de 10 nouveaux métiers parmi lesquels la « peinture automobile ». En Europe, le niveau des compétences est très élevé ce qui a donné une compétition féroce entre les huit pays participants. Les candidats, dont deux femmes (pour la Finlande et la Norvège) se sont affrontés autour de 15h00 d'épreuves réparties en 6 modules :

- La colorimétrie tri couche sur une coque rétro à peindre avec une reproduction de coloris
- La réparation mastic sur capot avec application apprêts UV et recouvrement base vernis
- Un spot repair
- Un décor de surface (avec bande et pochoir)
- Un polissage lustrage
- La réalisation d'un coloris spécifique Rolls-Royce (gris vernis mat)

De plus, un critère « sustainability » a été inclus dans la notation de la compétition en proposant une quantité limitée de produit nécessaire à la réalisation des modules en accord avec Glasurit. Cette dernière a permis de réduire considérablement les quantités de déchets sur les épreuves. Une démarche qui tient à cœur à la marque puisqu'elle se mobilise depuis de nombreuses années à travers ses produits pour réduire son empreinte environnementale.

Communiqué de presse



A brand of
BASF – We create chemistry



Samuel Guinard, Chef Expert Europe, déclare : *« Pour cette première édition, j'avais un double rôle : celui de chef expert Europe et celui de coach. En tant que chef expert, j'avais la responsabilité de la gestion globale des épreuves et de faire en sorte de cela perdure à travers les années. Et pour cela, j'ai pu, une fois encore, m'appuyer sur le soutien sans faille de nos partenaires de longue date comme Glasurit ou 3M. En tant que coach, que demander de plus avec une médaille d'or et un doublé historique avec la médaille internationale. Je suis très fier de Bastien qui a eu un comportement exemplaire et une très belle évolution professionnelle et personnelle. J'en profite pour remercier toute l'équipe d'encadrement. Ces événements permettent de mettre en lumière des métiers sur la scène internationale. J'évolue depuis maintenant plus de huit ans au sein de la famille WorldSkills, et je suis impressionné de l'évolution de la catégorie à travers les éditions. Il s'agit d'une expérience incroyable que je n'échangerai pour rien au monde. »*

Le Gagnant de l'édition 2023 et le doublé historique

Après la victoire de Victor Berthelier à la compétition WorldSkills internationale en octobre dernier, Bastien Vairé vient de remporter la médaille d'or devant l'Allemagne avec seulement 0.38 point d'écart. Le Danemark monte, quant à lui sur la troisième marche du podium.

Avec cette victoire, les candidats français, ont réussi un exploit grâce à leur détermination et leur engagement sans faille. Mais ce doublé historique n'aurait jamais pu se faire sans l'encadrement de Samuel Guinard et Nicolas Gelot, les experts WorldSkills, qui les ont accompagnés dans un programme de formation de deux ans.

Bastien Vairé, raconte : *« Après les finales nationales en janvier 2022, je me suis énormément préparé avec Victor notamment après sa victoire. Encadré par l'équipe métier, les partenaires, Samuel et Nicolas, il m'a beaucoup entraîné durant les 8 derniers mois de ma préparation. »* Il poursuit : *« Durant la compétition, le premier jour était bien plus compliqué pour le mental que les autres car il m'a fallu un temps d'adaptation. J'étais plutôt satisfait de mes résultats sur les deux premiers jours et je gardais en tête mon objectif de revenir avec une médaille. Cependant, le dernier jour fut plus difficile avec un module (polissage) au rendu très décevant ce qui a déclenché quelques doutes quant à une éventuelle victoire. Après une séance de remotivation de l'équipe France, la dernière épreuve et plus technique s'est extrêmement bien passée. A la fin du dernier module, je sentais encore en moi l'espoir d'une médaille. »*

Il conclut : *« Grande surprise lors de la cérémonie quand nous avons appris pour la médaille d'or et je suis particulièrement fier d'avoir participé à ce doublé historique. Cette victoire est une victoire d'équipe et je souhaite remercier toute la team métier pour son engagement, son soutien, son partage et sa bienveillance. Cela n'aurait pas pu être possible sans eux. Je tenais aussi à remercier Victor de m'avoir montré le chemin de la victoire. Il ne me reste plus qu'à la célébrer avec lui. C'est une expérience incroyable et une aventure à vivre une fois dans sa vie et des challenges qui boostent la confiance. Dès le départ, je pensais que le podium était possible. »*

Maintenant Bastien va suivre les prochains candidats de l'équipe de France, les aider lors des entraînements pour essayer d'aller chercher une nouvelle médaille avec eux. Professionnel, il compte bien rester dans le garage qui l'a soutenu depuis le début de cette aventure : le garage saga Mercedes RCM qui travaille avec Glasurit depuis de nombreuses années. Mais Bastien ne compte pas s'arrêter là puisqu'il a pour ambition d'évoluer dans le métier et

Communiqué de presse



A brand of
BASF – We create chemistry

pourquoi pas devenir formateur, technicien auprès d'une marque voire même être patron de son propre garage... en Glasurit.

Les produits Glasurit utilisés durant toute la compétition

Un ensemble de webinaires sur-mesure a été mis à la disposition de tous les peintres et experts lors de la préparation à la compétition, sur l'utilisation des produits, des procédés et des solutions de recherche des couleurs de Glasurit, la marque premium de BASF dans le domaine de la réparation automobile. Les finalistes ont été formés via une version hybride par des formateurs Glasurit dans chaque pays participant, toutes les informations sur les produits et les processus étant disponibles sur Glasurit Know-how, l'une des plateformes d'information la plus complète du secteur, qui propose des livres électroniques et des formations vidéo.



« Glasurit, en tant que partenaire de la compétition EuroSkills, est fier de participer à cette première édition de la compétition européenne, où nous soutenons de tout cœur les jeunes talents passionnés pour qu'ils réalisent leurs ambitions professionnelles », a déclaré Olivier Marion, Marketing EMEA – BASF Coatings France. « Nos programmes de formation garantissent que les jeunes peintres peuvent fournir des résultats exceptionnels de la manière la plus durable possible. L'industrie s'efforce de réduire les émissions, de protéger l'environnement, d'utiliser moins de ressources et de gérer les déchets. »

« Nous avons pu constater à quel point ces jeunes peintres étaient attentifs et compétents, surtout si l'on considère la qualité exceptionnelle qu'ils ont produite tout en trouvant des moyens d'économiser les matériaux, l'eau et l'énergie dans le processus de peinture. Chez Glasurit, nous appelons cela l'éco-efficacité », conclut-il.

Les prochains rendez-vous sont pris...

Les prochaines éditions se dérouleront au Danemark en 2025 et à Düsseldorf en 2027. Mais avant cela, l'équipe de France dévoilera le nom de son représentant en novembre prochain.



Les produits de peinture de carrosserie Glasurit

Sous la marque Glasurit, BASF commercialise une gamme complète de systèmes de peinture de carrosserie, essentiellement basés sur des peintures efficaces et écologiques à l'eau et à haut extrait sec. L'utilisation de ces systèmes permet de répondre aux exigences légales du monde entier en matière de réduction des solvants tout en offrant les mêmes normes de qualité et de durabilité que les peintures solvantées. Dans ce domaine, l'entreprise offre également un large éventail de services pour soutenir ses clients. Les produits de peinture de carrosserie Glasurit ont été homologués par la plupart des grands constructeurs automobiles pour les réparations sur le marché après-vente et sont choisis par ces derniers en raison de leur compétence en matière de couleurs.

Plus d'information ici : www.glasurit.com